

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Desa Cimahpar Laksanakan Anjangsana dan DDS untuk Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

May 18, 2024 - 10:00



*Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Laksanakan Anjangsana dan DDS untuk Tingkatkan Keamanan*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripta Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Cicangkuang, RT 027/004, Desa

Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta membangun kedekatan dengan warga. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa himbauan penting:

1. **Waspada terhadap Human Trafficking dan TPPO**  
Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap ancaman human trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Cimahpar.
2. **Pencegahan Tindak Kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor**  
Masyarakat dihimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Diharapkan warga selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan menggiatkan ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App**  
Bripka Taufik Ginanjar mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada warga sebagai alat bantu untuk berbagai keperluan keamanan dan pelayanan publik.
4. **Antisipasi Paham Radikal**  
Warga juga dihimbau untuk tetap waspada terhadap penyebaran paham radikal yang dapat memecah belah keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP., memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Kegiatan anjangsana dan DDS oleh Bhabinkamtibmas sangat penting untuk menjalin komunikasi yang baik dengan warga serta memberikan edukasi tentang keamanan. Kerjasama antara masyarakat dan polisi sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman dan kondusif. Partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini menunjukkan kesadaran dan komitmen mereka untuk menjaga keamanan lingkungan.

**Bripka Taufik Ginanjar** juga menyampaikan rasa terima kasih kepada warga yang telah berpartisipasi dan mendukung kegiatan ini. "Semoga dengan kerjasama yang baik antara warga dan pihak kepolisian, kita dapat menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar dengan lebih efektif," katanya.

Diharapkan, melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat serta tercipta lingkungan

yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

**IPTU Taufick Hadian** berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin untuk memastikan pesan-pesan kamtibmas sampai kepada seluruh lapisan masyarakat. "Dengan komunikasi yang baik dan sinergi yang kuat, kita dapat mencegah dan mengatasi berbagai potensi gangguan keamanan di wilayah kita," tutupnya.